

**ENERGÍA.** MINISTROS MANTENDRÁN REDUCCIÓN DE 2 MILLONES DE BARRILES POR DÍA

# Opep hace pausa en política de crudo

NUEVA YORK

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep +) respondió a la creciente volatili-

dad y la creciente incertidumbre del mercado manteniendo la producción de petróleo sin cambios.

**Bloomberg**

El resultado de la breve reunión en línea del domingo refleja la imprevisibilidad de la oferta y la demanda en los próximos meses, y los giros salva-

jes de precios en la última semana.

El grupo de productores de petróleo acaba de implementar la fuerte reducción de 2 millones de barriles por día acordada en su última reunión. Mientras tanto, las sanciones de la Unión Europea a las exportaciones de crudo de Rusia entraron en vigencia ayer, y China está aliviando tentativamente las medidas de covid que han erosionado su consumo de combustible.

“Con riesgos fundamentales y geopolíticos masivos y compen-

satorios que se ciernen sobre el mercado petrolero, los ministros optaron comprensiblemente por mantenerse firmes y agacharse”, dijo **Bob McNally**, presidente de *Rapidan Energy Advisers LLC*.

El índice de referencia del petróleo ha subido un 11% este año, pero ha caído desde más de 120 dólares por barril en junio en medio de una creciente preocupación entre los operadores sobre una desaceleración económica mundial. La decisión de la Opep debería mantenerse durante al menos unos meses.